

DESPEDIDA DE LA COMUNIDAD MIC

AGRAMUNT –SEPTIEMBRE- 2020

Unos días antes de empezar el nuevo curso la Comunidad de Religiosas de las Misioneras de la Inmaculada Concepción que vivían en nuestro centre se despidieron de Agramunt tras 140 años de presencia en nuestro pueblo. La excepcionalidad del contexto que nos acontece causado por el COVID-19 precipitó su marcha.



LA COMUNIDAD EDUCATIVA DEL COL·LEGI MARE DE DÉU DEL SOCÓS
QUIERE AGRADECER DE NUEVO LA LABOR EDUCATIVA QUE HAN
LLEVADO A CABO A LO LARGO DE TANTOS AÑOS



**El trabajo desinteresado
y su presencia se han
convertido en una
semilla que seguirá
creciendo y dando sus
frutos.**

¡GRACIAS!

Nosotros, Comunidad Educativa MIC, seguiremos con el trabajo iniciado, implicados y firmemente comprometidos al servicio de las familias y la educación de nuestros alumnos tal y como hemos realizado hasta la fecha.



Comunidad Educativa
Agramunt - Lérida